

---

Subject: Attribute processStatus to be declared deprecated for <train>, <trainPart> and <trainGroup>

Posted by [Milan Wölke](#) on Thu, 29 Aug 2019 15:59:00 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Hallo,

bei der letzten Timetable Entwickler Telco wurde beschlossen, dass mit der Version railML 2.5 das Attribut @processStatus am <train>, <trainPart> und <trainGroup> für deprecated zu erklären. Hintergrund ist, dass es für dieses Attribut keine standardisierte Semantik gibt und die Teilnehmer, die dieses Attribut verwenden erklärten, dass sie die Verwendung mittelfristig durch andere dem Standard entsprechende Modellierungen ersetzen wollen.

Sollte es in der Community weitere Verwendungen dieses Attributes geben, so bitte ich diese hier zu kommunizieren. In diesem Fall würde die Entscheidung nochmals diskutiert werden müssen. Vielen Dank schon mal im Voraus.

-----

at the last Timetable developer Telco it was decided that with version railML 2.5 the attribute @processStatus am <train>, <trainPart> and <trainGroup> should be declared deprecated. The background is that there is no standardized semantics for this attribute and the participants who use this attribute declared that they want to replace the use with other standard compliant representations in the medium term.

If there are other uses of this attribute in the community, please communicate them here. In this case the decision would have to be discussed again. Many thanks in advance.

Best regards, Milan

---